

2026

# battat®

## EDUCATION

Where Play Meets Learning®



K.I.D.  
SINCE 1987 DEPUIS

Finding a toy that is both educational and fun is not an easy task—and once you find it, figuring out how to get the most out of it is even harder! With these concerns at the heart of our design process, we're creating toys that build skills in key developmental areas without sacrificing the joy of play.

Made with care and based in research, our toys also come with learning materials to help parents nurture their little one's natural love for learning.

battat  
EDUCATION

Trouver un jouet qui soit à la fois éducatif et amusant n'est pas une tâche facile - et une fois qu'on l'a trouvé, il est encore plus difficile de savoir comment en tirer le meilleur parti ! Ces préoccupations étant au cœur de notre processus de conception, nous créons des jouets qui renforcent les compétences dans les domaines clés du développement sans sacrifier le plaisir de jouer.

Fabriqués avec soin et fondés sur la recherche, nos jouets sont également accompagnés de matériel pédagogique pour aider les parents à cultiver l'amour naturel de leur enfant pour l'apprentissage.



## OUR 7 KEY DEVELOPMENTAL SKILL SETS



**GROSS MOTOR** skills involve movement of larger muscle groups, such as arms and legs. Babies use these muscle groups to sit up, turn over, crawl, and walk. As they get older, they'll use them to run, jump, and keep their balance.



**FINE MOTOR** skills involve movement of smaller muscle groups, such as hands, fingers, and wrists. Kids need these skills to hold a pencil, draw, and write.



**SPEECH & LANGUAGE** skills refer to a child's ability to understand, use, and combine speech sounds and words. These skills allow them to communicate effectively with others.



**SOCIAL & EMOTIONAL** skills include identifying, regulating, and expressing emotions and feelings in socially and culturally appropriate ways.



**COGNITIVE** skills include thinking, remembering, and concentrating. These skills facilitate a child's learning journey and help them acquire other skill sets.



**IMAGINATION & CREATIVITY** refer to a child's ability to invent original ideas and think creatively to solve problems.



**STEM** skills relate to Science, Technology, Engineering or Math. This skill set includes prerequisite, toddler-level skills, such as number perception, pattern recognition, and matching.



## NOS 7 COMPÉTENCES CLÉS DE DÉVELOPPEMENT



**MOTRICITÉ GLOBALE:** Les capacités motrices globales impliquent le mouvement de groupes musculaires plus importants, tels que les bras et les jambes. Les bébés utilisent ces groupes de muscles pour s'asseoir, se retourner, ramper et marcher. En grandissant, ils les utiliseront pour courir, sauter et garder l'équilibre.



**MOTRICITÉ FINE:** La motricité fine implique le mouvement de groupes musculaires plus petits, tels que les mains, les doigts et les poignets. Les enfants ont besoin de ces compétences pour tenir un crayon, dessiner et écrire.



**ÉLOCUTION ET LANGAGE:** Les compétences en matière d'élocution et de langage désignent la capacité d'un enfant à comprendre, à utiliser et à combiner les sons de la parole et les mots. Ces compétences lui permettent de communiquer efficacement avec les autres.



**SOCIAL & ÉMOTIONNELLES:** Les compétences sociales et émotionnelles comprennent l'identification, la régulation et l'expression des émotions et des sentiments d'une manière socialement et culturellement appropriée.



**COGNITIVE:** Les compétences COGNITIVES comprennent la réflexion, la mémoire et la concentration. Elles facilitent le parcours d'apprentissage de l'enfant et l'aident à acquérir d'autres compétences.



**IMAGINATION & CREATIVITY** L'IMAGINATION et la CRÉATIVITÉ font référence à la capacité d'un enfant à inventer des idées originales et à penser de manière créative pour résoudre des problèmes.



**STEM** Les compétences STEM se rapportent à la science, à la technologie, à l'ingénierie ou aux mathématiques. Cet ensemble de compétences comprend la perception des nombres, la reconnaissance des formes et l'appariement.





## TIRELIRE COMPTEUSE | SAVE & COUNT PIGGY BANK

Dotée d'une fente sur le dessus pour les pièces et d'une petite porte à l'arrière pour les vider, elle inclut 10 pièces en plastique colorées et numérotées.  
Featuring a slot at the top for coins and a small door at the back for emptying them, it includes 10 colorful, numbered plastic coins.

18 m+

570BE3707 (4)



PKG: 37cm x 19.5cm x 18cm

TOY: 17.7cm x 8.59cm x 16.5cm



## BALANCE ET CALCUL PINGOUIN | PENGUIN MATH BALANCE

Son visage se balance de gauche à droite, reflétant le mouvement des plateaux. Elle inclut des petits poissons colorés et numérotés de 1 à 10, servant de poids. Its face swings from left to right, reflecting the movement of the trays. Colored fishes numbered from 1 to 10 serve as weights.

3+

570BE3715 (3)



PKG: 32.9 cm x 32.9 cm x 11.4 cm

TOY: 29.4 cm x 8.9 cm x 29.4cm





## TOC TOC QUI SE CACHE À L'INTÉRIEUR?

## KNOCK-KNOCK WHO'S INSIDE?

Le tableau en bois regorge de serrures, de chiffres et d'adorables animaux, offrant une variété d'activités stimulantes pour les petits esprits curieux. A wooden activity board full of locks, numbers, and adorable animals to explore.

3+

**570BE3728 (4)**



0 6 2 2 4 3 4 6 1 6 8 0

PKG: 39.88cm x 3.56cm x 30.35cm

TOY: 39.37cm x 1.02cm x



## EXPLORATEUR LUMINEUX | BRIGHT EXPLORER™

Une boîte lumineuse éducative qui offre une expérience captivante pour l'apprentissage des formes et le jeu sensoriel. A color-changing light box set for shape learning and sensory play!

3+

570BE3737 (1)



PKG: 43.61cm x 19.94cm x 34.92cm

TOY: 38.74cm x 28.58cm x 13.97cm



## SECOUR ET ASSOCIER | SHAKE & MATCH

Six paires d'agitateurs sonores, des cartes mémoire et un puzzle en pièces détachées. Conçu pour renforcer la mémoire et développer les compétences motrices fines  
Six pairs of sound shakers, memory cards, and a jigsaw puzzle for building memory and fine motor skills. 3+

570BE3732 (4)



PKG: 16.51cm x 7.49cm x 32.51cm



**SHAKE & MATCH**  
Sound Memory Game

49  
pieces

# English Only

English  
only

## EGGSPRIME-TOI! | EGGXPRESS™ YOURSELF

Une douzaine d'œufs avec différents accessoires pour l'apprentissage socio-émotionnel. A dozen matching eggs with accessories for social-emotional learning.

18m+

570BE3710 (3)

0 6 2 2 4 3 4 5 6 3 2 7

PKG: 32.49cm x 12.4cm x 10.19cm

TOY: 32.18cm x 11.86cm x 9.91cm





## LACE UP & LEARN™ ANIMALS

Explorez différents métiers, développez vos compétences motrices fines et amusez-vous à vous déguiser avec cet ensemble de jeu en bois.

Explore occupations, develop fine motor skills, and play dress-up with this wooden animal lacing playset!

3+

570BE3734 (4)

0 6 2 2 4 3 4 6 9 5 6 3

PKG: 18.54cm x 5.84cm x 32.41cm



English  
only



English  
only



## WHAT'S IN MY TUMMY?

Le tableau d'activités en bois offre une manière amusante et éducative pour les enfants de s'entraîner à boutonner, lacer, attacher une boucle de ceinture, fermer une fermeture éclair, et plus encore. Practice dressing skills and learn what different animals eat with this wooden activity board.

3+

570BE3729 (4)

0 6 2 2 4 3 4 6 1 7 0 3

PKG: 40.01cm x 3.3cm x 35.0cm

TOY: 39.37cm x 29.85cm x 1.02cm





## CHEMIN DE FER ABC | ABC RAILWAY™

Apprenez l'alphabet, tracez les lettres et pratiquez leurs sons avec cet ensemble de train éducatif. Learn the alphabet, trace letters, and practice phonics with this train playset.

3+

570BE3738 (4)



PKG: 15.29cm x 7.49cm x 34.04cm



**ABC RAILWAY™**  
Alphabet Learning Train Set  
84 pieces

English  
only



## MÉLANGE ET TRIE LES ALIMENTS | STIR & SORT FOOD COURT™

Un ensemble d'aliments de jeu conçu pour stimuler le développement de la motricité fine tout en offrant une expérience ludique de tri. Serve up fine motor development and color sorting fun with this play food set! 3+

570BE3739 (4)



PKG: 23.8cm x 7.8cm x 35.31cm



English  
only



[www.kidtoy.ca](http://www.kidtoy.ca)

For more info contact your sales representative | Pour plus d'informations, communiquez avec votre représentant

HAVE  
FUN!



Jouet K.I.D. Toy inc.  
Siège social / Head office  
120-4000, rue Jean-Marchand  
Québec QC G2C 1Y6